

L'empire Bucher reconstitué



Mathieu Bucher © GP

Son père, Jean-Paul Bucher, se définissait comme un « *restaurateur de restaurants* ». Il avait créé le groupe Flo, en rachetant une première brasserie historique, passage des Petites Ecuries dans le 10e, en mai 1968, prémice d'un empire qui compta une quarante d'unités quelque quarante ans plus tard. Mathieu Bucher, à 35 ans, possède déjà quatre maisons: le River Café à Issy-les-Moulineaux, le Murat dans le 16e, porte Auteuil, le Café de la Jatte à Neuilly, enfin le Gallopin place de la Bourse. Créée en 1876, entièrement rénovée avec ses stucs, ses boiseries, ses vitraux, cette dernière maison correspond bien à l'esprit de son père. Le directeur - et partenaire associé du lieu -, Paolo Abate, travailla d'ailleurs dix ans, dans le groupe Flo au Vaudeville. Mais Mathieu Bucher qui a d'autres projets pour agrandir son petit empire, compte être plus éclectique que papa. Prochaine étape: un lieu contemporain prévu dans quelques mois.